

Les organisateurs ont lancé le marathon de la solidarité vendredi soir à 18 h 30 devant l'espace Flambeau en présence de Maria Rouyer et quelques membres de son équipe municipale. Les jeunes sportifs des associations partis des quatre coins de la cité ont rallié le point de rassemblement par un froid à ne pas mettre un canard dehors pourtant l'ambiance et la convivialité étaient au rendez-vous. La chaleur et la générosité des participants leur a fait oublier les conditions météorologiques désastreuses puis il y a eu le repas à l'intérieur de la salle ou une centaine de convives a profité de l'animation de Puls'évènement.

05-12-10